がんばる企業のご紹介

アストラル株式会社は、名古屋駅近くの亀島にあるカフェ「R100 COFFEE」を運営しています。 創業時のことや、コーヒーへのこだわりなどについて、代表の石原さんにお話を伺いました。

Company Data

代表 石原 友貴

業種 カフェ

住所 名古屋市中村区亀島2丁目11-1 日興ビル1階

ホームページ https://r100-coffee.com



働く人を元気づける「R100 ブレンド」

当店は、名古屋駅西口の亀島にあるカフェで、焙煎やブレンドにこだ わったコーヒーを提供しています。

看板商品は、オリジナルの「R100 ブレンド」コーヒーです。高度経済成長期に日本で広く飲まれていたマンデリンというコーヒー豆を使用しています。高カフェインの力強い味わいが特徴で、働く人に元気になってもらいたいというコンセプトで開発しました。

コーヒーのほかに、スイーツやトーストを提供しています。スイーツは知人が作っている商品やカフェ巡りで出会った品を仕入れています。特に人気があるのは、ココア豆から作るガトーショコラと、原材料にこだわったスコーンです。そのほかにも、当店の所在地である亀島にちなんだ亀の形のクッキーや、バスクチーズケーキなど、提供するメニューを増やしています。



器にもこだわっており、コーヒーを淹れるドリッパーと同じ岐阜県土岐市の陶器メーカーのものを使用しています。飲み口が広く、コーヒーの香りを楽しめることが特徴です。コーヒーカップは7色用意しており、店内でコーヒーを提供する際には、お客様にお好きな色を選んでいただいています。店内の装飾にも、ドリッパーを使っており、統一感のある内装に仕上げています。

「起業したい」という想いからカフェのオープンへ

会社員として働いているときから、自分の力で稼ぐ道に進んでみたい、何かで起業したいという気持ちがありました。カフェで起業しようと思ったきっかけは、コーヒー豆の仕入れや焙煎をしている知人がいたことです。その知人から仕入れたコーヒー豆で新しいブレンドを作り、そのブレンドを提供するカ

フェをオープンしようと考えました。学生時代や転職活動中に飲食店で勤務した経験はありましたが、コーヒーについての知識はほとんどなかったため、研修や講座を受講し、知識の習得に努めました。また、カフェのコンセプトや店舗のデザインの参考とするため、愛知県内を中心に 100 軒以上のカフェを巡りました。半年ほどかけて物件を探し、名古屋駅近くの亀島で 2024 年 12 月 1 日に当店を開業しました。

内装工事費と運転資金を調達する借入れをする際に、愛知県信用保証協会を利用しました。堅い組織を イメージしていましたが、面談でお話しした際には柔らかい雰囲気で、話しやすかったことが印象に残 っています。

創業後は Instagram や Threads への投稿での発信に取り組んでいましたが、当初は集客に苦労しました。反響が大きかったのは、Threads に率直な自分の想いを投稿した時です。その投稿には、2,000 以上の「いいね」が付き、商品のことだけでなく、自分の想いを表すことも大切だと実感しました。今後も、SNS の投稿には力を入れていきます。

「R100ブレンド」と立地の特性を活かして

当店の強みは、オリジナルの「R100 ブレンド」があることと、ブレンドのコンセプトに合致した立地であることです。周囲にはオフィスが多く、ビジネスマンのお客様が多く訪れます。高カフェインの「R100 ブレンド」は仕事を頑張りたい、というお客様にぴったりの商品だと考えています。

また、立地の強みを活かすため、ランチとして提供できるメニューも考案しています。1月には、卵サンドを数量限定で販売し、好評をいただきました。今後は、コーヒー以外にも目玉となるフードメニューを開発し、更に多くのお客様に来ていただきたいと考えています。

また、1月からレンタルスペースとしての利用も開始しています。コーヒーを注文していただくことで、当店で交流会などを開催していただけます。現在では、週 $3\sim4$ 回程度の利用があり、駅に近い当店の立地を活用できていると感じています。

自信を持って進むため、仲間とのつながりを大切に

私が経営にあたり大切にしていることは、常に向上心を持つこと、新しいことをすること、前向きでいることの3つです。また、経営を続けていくためには、自信をつけることも大切だと感じています。私は、自信をつけるために、仲間を作ることを心がけています。事業で悩んだときや新しいことを始めるとき、仲間に相談して力をもらうことで、自信を持って進むことができています。仲間とのつながりは、色々なコミュニティに関わること、マルシェに出展すること、交流会に参加することで作っています。こうして出会った方々のほか、お客様も含め、色々な業種や年齢のかたと交流していると、創業して良かったと感じます。これからも、こだわりのコーヒーをはじめ、新しいことにチャレンジしながら、お客様に喜んでもらえるようなお店にしていきたいです。

